## 平成26年9月議会一般質問傍聴のご案内 vol.62

## 岡山県議会議員 佐藤真治

平素より一方ならぬお世話になりまして、誠にありがとうございます。日照時間が短かった 今年の8月が、まるでなかったかのように、実りの秋本番を迎えました。

安倍改造内閣がスタートし、地方創生が強く叫ばれる中、その主役は、あくまで地方自身でなくてはならないという思いを強くしております。特に、防災対策、教育再生、産業振興は、地方自らが、主体的に行っていく必要があります。

今、まさに現在台風16号が接近中ですが、8月の9・10日の台風11号、あるいは、20日の広島の土砂災害は、岡山の防災対策について、改めて、重要な課題を示すことになりました。また、全国学力テストの成績が、中学3年生が、32位から42位に後退し、さらには、3年連続少年非行率全国ワースト1と教育再生の成果が十分出ていない危機的な状況にあります。いずれも、スピード感が欠けているかもしれません。

一方で、ESD国際会議、イオンモール進出、岡山マラソンのコース変更など、政令指定都市・県都岡山市との連携強化も、さらに進めていく必要があります。

ただ、かように重要課題は山積しておりますが、岡山県から元気が出るメッセージが必ずし も発せられていないのではないかと、本当に申し訳なく感じている次第でございます。

さて、本日は、開会中の9月定例県議会において、通算55回目になる一般質問の日程が決まりましたので、ご案内をさせて頂きます。

今議会での登壇は、一般質問4日目の9月25日(木)の4番目になります。午後1時に、 議場に起こし頂ければ、傍聴いただけると存じます。午前中の登壇者に要する時間が読め ず、少しお待たせするかもしれません。どうかご容赦くださいませ。

今回は、任期の折り返しを迎える伊原木県政の評価、台風11号・広島土砂災害を受けての防災対策、岡山ベースボールパーク、イオンモール進出に伴う広域の交通渋滞や非行防止対策、そして、「もんげー岡山!についての苦言等々、提案が、多岐に渡ります。ただ、一問一答方式が導入され、議論が、分かりやすくなっております(質問量が多く、早口は変わりませんが・・・・)。

CATV、インターネット同時中継も、ございます。もしも、お時間のご都合がつきましたら、 是非、御覧頂ければ幸いでございます。

最後になりましたが、皆様のご健勝を心からお祈り申し上げます。

さとうしんじ事務所 〒700-0944 岡山市南区泉田417-1

TEL 086-250-3818 FAX 086-250-3828

satoshin@optic.or.jp http://satoshin.jp/